
Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Bad Sobernheim am 29.11.2022 - öffentlicher Teil 
 
 
 

 
Tagesordnungspunkt 6.1 
Staffelung der Stellplatzablösebeträge im Stadtgebiet 
 
Frau Dr. Christiane Baumgartl-Simons fragt nach weshalb die Beträge für die Ablöse von 
Stellplätzen im Stadtgebiet gestaffelt sind und ob es nicht möglich sei einen einheitlichen 
Betrag festzusetzen. 
 
Herr Greiner führt dazu aus, dass man bei der Festsetzung der gestaffelten Beträge davon 
ausging, dass die Herstellung eines Stellplatzes im Stadtgebiet in der Regel deutlich 
aufwendiger und teurer sei als in anderen Bereichen des Stadtgebietes. 
 
Der Ausschuss nimmt die Ausführung zur Kenntnis. 
 
 
 


